



7 Pièces

Réf. 7223395

3 750 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Superbe villa rénovée selon les normes les plus élevées et offrant environ 490m2 d'espace de vie bien conçus, cette propriété offre une vue imprenable sur les Gorges de Loup. Elle est située sur un terrain de plus de 3 hectares, sans voisin visible et au calme. La piscine de 18x7 est entourée de plantations méditerranéennes et dispose d'un pool house couvert. La cuisine, magnifiquement équipée, s'ouvre sur une terrasse avec une table et des sièges pour 12 personnes et un coin salon. En somme, une propriété exceptionnelle. Classe énergie : A – Classe climat : A / montant estimé des dépenses ...

Stunning villa, renovated to the highest standards and offering 490m2 of well designed living accommodation, this property offers stunning views of the Gorge de Loup. Standing in over 3 hectares of land, with no visible neighbours and in total calm. There is an infinity pool 15 m by 7 m swimming pool with a covered pool house, and shower room. The kitchen which is beautifully equipped opens onto a dining terrace with table and seating for 12 plus as cozy corner. All in all an exceptional property. Catherine MACFADYEN - Agent commercial - EI - RSAC 820250199

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

